
Torre de Calahonda

Mijas

Urbanización Doña Lola



Introducción

Esta Torre Almenara, fue construida en el siglo XVI emplazada en un montículo de la playa junto a un Pozo. También es conocida por el nombre de Lancón y Calahorra.

Es una de las torres vigías que posee este municipio y data de principios del s. XVI. En las Instrucciones de 1497 la llamaban Calahorra, última que vigilaba la caballería procedente de Marbella. Esta palabra islámica significa torre aislada y está emplazada en un montículo de la playa junto a un pozo. Construida de mampostería oscura, colocada de hiladas horizontales y sin utilizar ladrillos. Su forma es troncocónica y con un poco de éntasis. Los diámetros de sus bases son 7,35 y 5,85, la altura de 10,20 y el umbral del ingreso a 6,10 m. El pretil se interrumpe con matacanes.

En 1774 había instalados en ella 2 cañones de 4 libras y en 1830 estaba guarnecida por un cabo, tres torreros y cuatro soldados de infantería que se cobijaron en una barraca próxima.



Titularidad: Privada

Época: Edad Moderna

Sistema Constructivo: Mampostería

Tipo de arquitectura: Simple

Elementos Arquitectónicos: Troncocónica con ligero éntasis.

Estado: Ruina progresiva.

Datos históricos: Torre moderna para proteger la costa de ataques berberiscos.

Acceso Senda Litoral: Si

Geolocalización: 36° 29' 16" N 4° 42' 58" O

Entorno: Se encuentra dentro de una finca privada a pie de playa.

